
ATA DA REUNIÃO DO EGRÉGIO CONSELHO SETORIAL DE 1 

GRADUAÇÃO, REALIZADA NO DIA 31 DE JANEIRO DE 2007, ÀS 2 

QUATORZE HORAS, NO ANFITEATRO DA REITORIA, NO CAMPUS. 3 

Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e sete, às 4 

quatorze horas, no Anfiteatro da Reitoria, no Campus, foi realizada reunião 5 

ordinária do Conselho Setorial de Graduação, regimentalmente convocado, 6 

sob a presidência do Senhor Coordenador de Graduação, Professor 7 

Wilhelm Passarella Freire e com a presença dos Conselheiros Alfredo 8 

Chaoubah, Amarildo Melchiades da Silva, Ana Bernadete da Silva Rocha, 9 

Ana Paula Ferreira, Ângela Maria Gaudard Cheik Kaled, Carlos Alberto 10 

Camilo Nascimento, Carlos Eduardo Souza, Carlos José Barreto, Carlos 11 

Juarez Velasco, Carlos Raimundo Andrade Lima, Claudia Mônica dos 12 

Santos, Fábio José Martins de Lima, Gilson Alexandre de Castro, Jaqueline 13 

da Silva Frônio, Karina Lopes de Vito, Lionel dos Santos Feitora Rodrigues, 14 

Ludmila Savry dos Santos Almeida, Maria Aparecida de Almeida Gonçalves, 15 

Maria Elizabete de Oliveira, Maria Helena Braga, Mario José dos Santos, 16 

Miriane Sigiliano Frossard, Nélia Mara da Costa Barros, Priscila Rocha 17 

Rodrigues, Raul Francisco Magalhães, Regina Coeli Barbosa Pereira, 18 

Regina Coeli Moraes Kopke, Rosana Colombara, Telmo Mota Ronzani e 19 

Thiago Barreto Maciel. Foram justificadas as ausências dos Conselheiros 20 

Alice Gonçalves Arcuri, Cássia de Castro Martins Ferreira, Cláudia Helena 21 

Cerqueira Mármora, Dálvio Dias, Darcília Maria Nagen da Costa, Edna Maria 22 

das Graças Cannobieti, José Carlos Teixeira Coelho de Magalhães, José 23 

Luiz Matheus Valle, Juari da Fonseca Almeida, Julimar Cezário de Souza 24 

Franco, Lucas da Silva Simeão, Maria das Graças Martins Ribeiro, Ricardo 25 

Rodrigues Silveira de Mendonça e Vanderli Fava de Oliveira. O Professor 26 

Wilhelm Passarella Freire iniciou a reunião justificando a ausência do Pró-27 

Reitor de Graduação, Professor Eduardo Magrone por estar representando 28 

o Magnífico Reitor da Universidade Federal de Juiz de Fora na Reunião da 29 

ANDIFES em Brasília. Ordem do dia: I – Aprovação da Ata do dia 25 de 30 

janeiro de 2007. Colocada em discussão e aprovada por unanimidade. II – 31 

Deliberação acerca dos processos enviados à Pró-Reitoria de 32 

Graduação. Processo 23071.016182/2006-04. Proposta de disciplinas do 33 

3º ao 8º período do curso de Educação Física. Relatora Professora Cláudia 34 

Helena Cerqueira Mármora. Com a ausência justificada da relatora o 35 

parecer foi lido pela conselheira Jaqueline da Silva Frônio e colocado em 36 

discussão. A representante discente Priscila Rocha Rodrigues expôs aos 37 

presentes a visão dos acadêmicos do curso de Educação Física que se 38 

mostravam contrários à proposta de reforma curricular apresentada, pois 39 

esta não atendia às necessidades dos estudantes. O conselheiro Raul 40 

Francisco Magalhães questionou se a representação discente ali presente 41 

era válida, pois a cada reunião do Conselho compareciam diferentes 42 

acadêmicos. O senhor presidente esclareceu que os representantes 43 

discentes ali presentes poderiam expor suas opiniões mas sem direito a 44 

voto, pois não eram membros do Conselho indicados pela representação 45 

discente. Como o Coordenador do Curso de Educação Física não estava 46 

presente à reunião naquele momento a conselheira Jaqueline da Silva 47 

Frônio solicitou a inversão da pauta. A solicitação foi aprovada por 48 

unanimidade. Processo 23071.014350/2006-19. Criação da disciplina 49 

Gestão de Projetos (UNI111) a ser integrada ao conjunto de disciplinas em 50 

oferta pela universalização da informática. Relator Professor Dálvio Dias. 51 



Colocado em votação o parecer foi aprovado com 27 (vinte e sete) votos a 1 

favor e 4 (quatro) abstenções. Processo 23071.017221/2006-82. Mudança 2 

curricular no curso de Fisioterapia. Relatora Professora Karina Lopes de 3 

Vito. Colocado em votação o parecer foi aprovado com 27 (vinte e sete) 4 

votos a favor e 4 (quatro) abstenções. Processo 23071.002479/2006-84. 5 

Criação de disciplinas para o curso de Ciências Biológicas. Relatora 6 

Professora Darcília Maria Nagen da Costa.   Colocado em votação o parecer 7 

foi aprovado com 27 (vinte e sete) votos a favor e 4 (quatro) abstenções. 8 

Processo 23071.000458/2007-13. Criação de disciplinas da Faculdade de 9 

Educação. Relator Professor Wilhelm Passarella Freire. O relator informou 10 

aos presentes da necessidade da criação das disciplinas constantes do 11 

processo, pois estas estavam diretamente envolvidas com os cursos de 12 

Licenciatura da Universidade. Colocado em votação foi aprovado por 13 

unanimidade. Processo 23071.016182/2006-04. Proposta de disciplinas do 14 

3º ao 8º período do curso de Educação Física. O Coordenador do curso de 15 

Educação Física, conselheiro Carlos Alberto Camilo Nascimento justificou o 16 

seu atraso por ter achado que a reunião seria no dia seguinte. O conselheiro 17 

esclareceu aos presentes que a discussão da reforma curricular no âmbito 18 

da Faculdade de Educação Física foi amplamente democrática e havia 19 

passado por todas as instâncias competentes. Colocada em votação a 20 

proposta de reforma curricular do curso de Educação Física foi aprovada 21 

com 23 (vinte e três) votos a favor, sendo 4 (quatro) votos contrários e 4 22 

(quatro) abstenções. III – Aprovação do Calendário Acadêmico da 23 

Graduação 2007. Colocado em votação o Calendário foi aprovado por 24 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente agradeceu a 25 

presença de todos os Conselheiros e encerrou a reunião. E, para constar, 26 

lavrei a presente ata, que transcrevo, dato e assino. 27 
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 30 

Prof. Wilhelm Passarella Freire 31 

Coordenador de Graduação 32 

 33 

 34 

 35 

Ata aprovada na reunião do dia __/__/__ 36 


